

COMARCAS DE CUENCA

El importe total asciende a 524.129,26 euros

Valmorisco firma convenios de colaboración para rehabilitar seis ayuntamientos

La consejera de Administraciones Públicas, María del Carmen Valmorisco, firmó en Cuenca con los alcaldes de los municipios de Belmonte, Casas de Benítez, La Almarcha, Villamayor de Santiago, Hontecillas y Paredes de Melo convenios de colaboración por un importe total de 524.129, 26 euros para rehabilitación y acondicionamiento de sus Casas Consistoriales.

Mediante estos convenios los municipios contarán con unos ayuntamientos dignos, donde las más de siete mil personas que viven en estos pueblos podrán recibir los diversos servicios que les prestan en mejores condiciones.

Los convenios suscritos son fruto del Protocolo de Colaboración entre la Junta y la Diputación Provincial de Cuenca, firmado el pasado mes de diciembre, por el que se van a beneficiar un total de 38 municipios de la provincia, por un importe total de 2.710.564,59 euros, para realizar las obras pertinentes en sus Casas Consisto-

La Junta de Comunidades aporta más de un 70 por ciento del total de estos convenios de colaboración y el resto será financiado entre la Diputación y los propios ayuntamientos.

Según manifestó Valmorisco, estos convenios son posibles gracias al talante permanente de colaboración del Gobierno de Castilla-La Mancha con las diferentes administraciones, en este caso provincial y locales, y destacó la dedicación diaria de la Consejería de Administraciones Públicas, mediante la Dirección General de



La consejera de Administraciones Públicas, María del Carmen Valmorisco, acompañada por el presidente de la Diputación Provincial de Cuenca, Luis Muelas, firmó varios convenios de colaboración con alcaldes de la provincia

Administración Local, con todos los ayuntamientos de la región, no sólo a través de subvenciones sino también asesorando sus consultas o dudas y apoyando a las agrupaciones locales de Protección Civil así como los consorcios provinciales de extinción y salva-

Además de la firma de estos convenios, la consejera de Administraciones Públicas también visitó las localidades conquenses de

Barreda varios proyectos de futuro

Quintanar del Rey y Honrubia, donde mantuvo reuniones con sus alcaldes y concejales y tuvo oportunidad en el caso de Quintanar del Rey de visitar las obras de la futura casa de cultura y biblioteca que Administraciones Públicas está financiando a través del Fondo Regional de Cooperación Local. En cuanto a Honrubia, la consejera visitó también las obras de rehabilitación del Ayun-

El alcalde de Mota del Cuervo presentó a

El vicepresidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, recibió al alcalde de Mota del Cuervo, Alfonso Escudero, que presentó diversos proyectos de futuro que tiene este municipio, entre los que destacó la próxima inauguración del centro cultural "El Santo". Tras la reunión con Barreda, Escudero explicó que en la puesta en marcha de este centro han colaborado varias consejerías del Gobierno de Castilla-La Man-

Este centro cultural, que muy probablemente inaugurará el vicepresidente el próximo mes de diciembre, es una moderna instalación, que cuenta con una superficie de unos 1.000 metros cuadra-

En la reunión, el alcalde también comentó con el vicepresidente regional algunas de las ideas



que el Ayuntamiento tiene de cara a la conmemoración del IV Centenario de El Quijote, como la construcción de un nuevo molino de viento o la instalación de un monumento sobre la figura del ingenioso hidalgo de La Mancha.

Escudero también repasó otros proyectos que se están desarrollando en Mota del Cuervo, como la construcción del teatroauditorio.

Gil inauguró la mejora del tramo entre Záncara y Las Pedroñeras

El consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil, inauguró la mejora del tramo de la carretera CM-3110 que une los municipios conquenses de La Alberca de Záncara y Las Pedroñeras, que corresponde a la parte intermedia de la vía que conecta a las mencionadas localidades, junto a Las Mesas, Castillo de Garcimuñoz, Pinarejo y Santa María del Campo Rus, con la Autovía de Valencia y la carretera CM-3111 o de Socuéllamos. En la mejora de este tramo, cuya longitud asciende a 18 kilómetros, el Gobierno de Castilla-La Mancha ha invertido más de 5 millones

Gil destacó, en el transcurso de su intervención, que las mejoras efectuadas en este tramo "redundarán en un aumento de la seguridad vial de la zona y una mayor comodidad en la conducción". En este sentido, el consejero apuntó que las obras "no han consistido únicamente en reforzar el firme, sino también en variar su trazado tanto en alzado como en planta, precisamente para reforzar la seguridad de la carretera".

El titular de Obras Públicas también aseguró que el resto de tramos de la CM-3110, es decir, los que conectan Las Mesas con Las Pedroñeras, La Alberca de Záncara con Pinarejo y Pinarejo con Castilla de Garcimuñoz "estarán licitados durante el presente año, de manera que estarán en obras antes de que acabe la legislatura". Gil añadió que la carretera "será financiada en su integridad por la Junta de Comunidades y tendrá un coste superior a 15 millones de euros".

Además, el responsable regional aseguró que "la obra más singular es la que se ha llevado para salvar el río Záncara", aunque "la carretera, en sí misma, mejorará notablemente las comunicaciones de la zona".

Mejoras urbanas en Santa María del Campo Rus

El consejero también se desplazó hasta la localidad conquense de Santa Mª del Campo Rus, para inaugurar las mejoras urbanas que la Junta de Comunidades ha llevado a cabo en este municipio, concretamente la pavimentación del Paseo Hontanilla y el acceso al Parque Municipal del Prado. Dichas obras tienen un coste de 124.409 euros, de los que la Junta de Comunidades ha aportado 120.800 euros.

Las obras han consistido en actuar en todo el Paseo de Hontanilla, que da acceso a la zona deportiva, demoliendo aceras, bancos y farolas y acondicionándolo de nuevo. Los árboles se han conservado y se han realizado obras de fábrica para las aguas de lluvia, con el fin de proteger la piscina.

Gil ha resaltado que "actuaciones como ésta se enmarcan en el Pacto Ciudad Habitable, un programa de actuaciones que pretende mejorar los pueblos y ciudades de la región, haciéndolos más cómodos y agradables para fomentar, en definitiva, la convivencia entre sus vecinos".

COMARCAS DE CUENCA - Huete

"Caravana de mujeres" en octubre para los solteros de la localidad

localidad conquense de Huete birse en esta caravana incluye vivivirá los días 19 y 20 de octubre una "caravana de mujeres" en la que ya se han interesado más de treinta solteros del municipio, un número importante teniendo en cuenta que se trata de un pueblo de poco más de 3.000 habitantes.

Según explicó uno de los organizadores de esta curiosa caravana, Manuel Olarte, el objetivo es dar a conocer Huete, su oferta cultural y gastronómica "y si además se forman parejas, mejor que mejor", agregó.

El programa para todas las solteras del país que quieran inscrisitas guiadas a los principales museos del municipio como el etnográfico o el de arte contemporáneo, así como comidas, cenas y bailes para que los participantes puedan hablar y congeniar.

Los organizadores están muy satisfechos de la respuesta que está obteniendo la propuesta y ya están pensando en organizar para el año que viene la primera "caravana de hombres".

En los últimos años, estas iniciativas son algo habitual en los municipios pequeños de diversas zonas de España.